

## Infokasten IERP

Die Iglesia Evangélica del Río de la Plata (die Evangelische Kirche in der Region Rio de la Plata), kurz IERP, ist eine unierte Kirche in drei Ländern – Argentinien, Paraguay und Uruguay - mit Hauptsitz in Buenos Aires.

Ihr Präsident ist seit 2019 Pastor Leonardo Schindler. Ursprung der Kirche sind deutschsprachige Einwanderer\*innen im 19. Jahrhundert.

Die Gemeinden der IERP gliedern sich in sieben Distrikte (5\* Argentinien, 1\* Paraguay, 1\* Uruguay). Aktuell hat die IERP 27.500 Mitglieder, 45 Gemeinden, 80 diakonische Werke und mehr als 240 Begegnungsstätten in Paraguay, Uruguay und Argentinien.

